



11月12日（日）に公民館まつりが開催されました。

今年はコロナ禍で出来なかつた館内飲食が解禁となりました。

9時半の公民館長の開会あいさつに始まり、餅つきや模擬店販売が開始されていきました。町民の方々が続々と集まり飲食スペースは埋まるほどでした。

餅販売では購入者が多く長蛇の列となり作るのが追い付かないため整理券を配布する盛況ぶりでした。

公民館祭りが 開催されました



世帯数 673世帯
町民数 1,643名
男 786名
女 857名
(令和5年11月1日現在)
発行 島町公民館長
野口 和久
編集 文化広報部長
坂口 徹



今年は初の試みとなるeスポーツ、ボンバーマン大会が行われました。

大人も子供も一緒に対戦して、eスポーツを楽しみました。

また、白嶺幼稚園園児によるお遊戯やお楽しみ抽選会も行われて、大変盛り上がりました。



島町館内では映像島町の上映と展示コーナーを設置しました。
今年も多くの作品を展示することができました。

展示品を提供頂きました方々、ありがとうございました。



島町館内では映像島町の上映と展示コーナーを設置しました。
今年も多くの作品を展示することができました。

展示品を提供頂きました方々、ありがとうございました。

展示作品集



勤労感謝の日式典



11月23日(木)八幡神社にて、新嘗祭（勤労感謝の日式典）と五五祈願が行われ、巫女が舞いました。



11月25日（土）島町会館にて運営委員会が行われました。各部員合わせて50名ほどの方が参加され、今年度の行事報告・会計報告等が行われました。



町内会が力を入れてきたフローラル活動により市から助成をもらい島町会館前に花壇が設置されています。有志の方々に毎日花壇の手入れを行って頂いておりましたが、この度昨年に続きフローラル小松2023夏花のコンクール大賞にて表彰され、奨励賞を頂くことが出来ました。

今後も継続してフローラル活動を続けていきますので参加される方を募集しております。

例年は組当番さんにお願いしていました、「伊勢神宮、氏神様の御神札」ですが、本年度は島町会館にて受け付けます。

御神札の頒布について

12月25日までの平日午前中

【受付日時】
1組1,300円

新しい年を迎えるにあたり、例年のごとく伊勢神宮の神様、氏神様もご家庭でおまつりいただき、心のよりどころとして崇拜くださればと思っております。

△宮司さまより△

運営委員会

にこにこガーデン

児童部からのお知らせ

子供会クリスマス会
12月17日(日)9:00
場所：島町会館

楽しいゲーム等を準備していますので、子供たちの参加お待ちしています。

△宮司さまより△